

## La croix est de retour dans le cimetière avec le Christ et la Vierge

Ils ont retrouvé leur place vendredi, après avoir été restaurés par une entreprise locale. Alors que le mois des Épeutnaerts débute, les choses sont en place du côté de l'église pour les nombreux visiteurs qui vont passer.

**MORINGHEM.** Vendredi, les techniciens de l'entreprise Lebriez constructions mécanique et chaudronnerie (LCMC) ont procédé à une opération périlleuse : la remise en place, après réfection, de la croix déposée en 2015 pour des raisons de sécurité publique. Implanté dans le cimetière, sur un socle de silex du pays, le Christ avait souffert des outrages du temps. Amputé d'un bras et privé de son linceul, sa restauration s'imposait. Sylvain Lebriez, désor-

mais maître en la matière, et son équipe se sont attelés à la tâche. Les quatre parties en fonte de la statue ont été ressoudées après sablage et galvanisation. Le support en acier a été consolidé. A suivi la mise en peinture : aucun détail n'a été omis, pas même la blessure causée au flanc par la lance d'un centurion.

### LES 750 KG DU CHRIST

Vendredi, Philippe, le grutier, a manœuvré avec dextérité les 750 kg du Christ et, dans un se-

cond temps, les 300 kg de la Pietà, la Vierge pleurant son fils crucifié. Cent heures de travail ont été nécessaires pour parachever le travail accompli à l'heure où le village donne le coup d'envoi de la saison nouvelle des Épeutnaerts. Une aubaine pour les visiteurs de passage au village, à deux pas de l'église Saint-André.

Et un nouveau succès pour Sylvain et Aline Lebriez, après des restaurations similaires à Éperlecques et Moule. ■ J.-C. C. (CLP)  
Contact : LCMC au 03 21 88 35 35.



Le Christ a trouvé sa place après 10 minutes de manœuvre.